



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

15/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

No aprobaremos una Reforma Electoral que implique regresiones: Ricardo Monreal

Acaba de anunciar el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, que el Senado mexicano no respaldará una Reforma Electoral que implique regresiones y que esto ya se lo informó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López. Advirtió que el Senado va a analizar minuciosamente la reforma que avalé la Cámara de Diputados. Está mandando señales Ricardo Monreal de Morena que si los diputados aprueban una Reforma Electoral como la que sacó a la gente a marchar ayer, los senadores no la van a probar.

<https://drive.google.com/file/d/15bljuf0qS4gZ1ohSBMxteFWy59TVvAeW/view>